

BOLETÍN No. 126 ->>

En México existe ya una conciencia sobre los archivos y su valor como patrimonio nacional:
ARB

Nuevos retos para archivistas con las reformas a la Ley de Acceso a la Información

En México se ha logrado crear conciencia sobre los archivos y su valor como patrimonio de la Nación, así lo considero la subdirectora de la Asociación de Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A. C. (ADABI), Amanda Rosales Bada, quien asistió a la UAA para la entrega de documentos del Diplomado en Archivística en su segunda generación, modalidad a distancia ofrecido por la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Destacó que para la Asociación y los profesionales en Archivística es un compromiso el rescate de los archivos, su conservación y adecuado manejo, para lo cual se requiere una preparación constante, y de ahí la importancia de este diplomado que fue apoyado por la ADABI.

Amanda Rosales destacó que el trabajo realizado a lo largo de 10 años por la ADABI ha tenido frutos muy importantes, especialmente lograr la valoración de los archivos, el rescate y el establecimiento de la infraestructura necesaria para su conservación.

Por otra parte abordó el tema de la digitalización de archivos y mencionó que es indispensable, antes de utilizar la tecnología para la conversión de documento, que existan políticas definidas para su clasificación, organización y que realmente responda a las necesidades de la institución.

En la ceremonia de entrega de Diplomas, 16 profesionistas de Archivística de diferentes partes del país recibieron su constancia de estudios y con ello lograron también un paso más en su preparación profesional.

Al evento asistió también Luis Román, representante de la Red Nacional de Archivos de Instituciones de Educación Superior, quien apuntó que la profesión vive un momento clave con la nueva Ley de Transparencia y Acceso a la Información, así como las modificaciones a la Ley General de Archivos, de las cuales derivan retos como la clasificación, almacenamiento adecuado, así como la valoración de la información que contienen los diferentes archivos del país.

Felicitó a la UAA por la consecución de este nuevo logro que es la segunda generación del diplomado y la gestión de la jefa del departamento de Archivo General quien ha logrado ya la realización de una tercera generación en beneficio de más profesionistas; además destacó la realización de este diplomado en línea, lo que permite el acceso de un mayor número de personas al utilizar la tecnología al servicio de la educación.

En el evento participaron también con mensajes José Carlos Torres Jiménez y Angélica de Lara Velasco, ambos egresados de esta segunda generación, quienes coincidieron en la necesidad de una preparación continua y capacitación permanente en esta profesión que tiene un gran dinamismo.

